

## Feedback Jeux Dramatiques

Im Schuljahr 2022/23 gestaltete Herr Christian Wiesinger bereits zum zweiten Mal mit meiner Klasse ein Ausdrucksspiel. Er besuchte uns an vier Terminen und an jedem Termin wurde eine andere Geschichte mit den Kindern erarbeitet und gespielt. Die Schülerinnen und Schüler, die Herrn Wiesinger bereits kannten, freuten sich schon im Vorfeld auf die Einheiten und es war für mich zu beobachten, dass sich diese Kinder viel vom Vorjahr gemerkt hatten und so auch schon leichter ins Spiel hineinkamen. Besonders gut gefielen meinen Schülerinnen und Schülern sowie mir die ausgewählten Geschichten. Es wurden Märchen und Sagen dargestellt, bei denen sich die Kinder besonders gut in die jeweiligen Rollen hineinversetzen konnten. Die Kinder konnten kreativ werden, durften passende Utensilien mitbringen und auch ihre eigenen Ideen ins Spiel miteinbauen. Ein paar meiner Schülerinnen waren nach dem ersten Termin so motiviert, dass sie sogar selbst eine Geschichte verfassten. Diese wurde dann am letzten Termin gespielt und machte allen Kindern großen Spaß. Als besonders wichtig sehe ich die Feedbackrunde am Ende eines jeden Spiels. Hierbei werden die Schülerinnen und Schüler angeregt, ihre zuvor gespielte Figur zu reflektieren und über ihre Umsetzung der Rolle nachzudenken. Als Lehrperson halte ich Jeux Dramatiques für eine gute Abwechslung zum gewöhnlichen Unterricht. Die Kinder werden in anderen Bereichen gefordert und bekommen die Möglichkeit, ihre Ideen und Talente im Ausdrucksspiel auszuprobieren und auszuleben.

Leitung der Volksschule  
4381 St. Nikola/D.  
Schulkennzahl 411231  
Bezirk Pern, Telefon 0 72 68 / 83 95

St. Nikola am 01.06.2023



Klassenvorstand